



NEWSLETTER

Wir sind zurück!

Liebe Dorfspatzen-Freunde

Nachdem die Corona-Massnahmen gelockert wurden, durften wir die Probenarbeit wieder aufnehmen und gemeinsam unserem Hobby frönen. Mit grosser Freude konnten wir nun bereits zwei Proben durchführen.

Nach der langen Abstinenz brennen wir darauf, ein paar Stücke für unsere Freunde zum Besten zu geben. Wir haben uns spontan entschieden, am kommenden Montag, 22.06.2020, um ca. 21.00h beim Gasthaus Bären in Oberägeri ein Konzert zu geben und für gute Stimmung zu sorgen. Der Anlass findet nur bei schönem Wetter statt (der Wetterbericht sieht vielversprechend aus!). Wir würden uns über einen grossen Besucheraufmarsch sehr freuen!

Durch die Corona-Krise sind viele Auftritte leider abgesagt worden. Wir sind bestrebt, unsere Konzert-Agenda aktuell zu halten. Bitte informieren Sie sich auf unserer Internetseite über unsere kommenden Auftritte.

Bis zum kommenden Montag im Bären!

Ihre Dorfspatzen Oberägeri